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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E 1 

VINTE E TRÊS DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos dezoito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas 3 

e trinta e oito minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da 4 

Diretora do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Tarcísio Elói 6 

de Andrade Júnior, Ana Maria Pereira Aires, Francisco Vieira de Oliveira, 7 

Rodrigo Soares Semente, Araken de Medeiros Santos, Luciana Torres Correia 8 

de Mello, Arthur Gomes Dantas de Araújo, Fádyla Késsia Rocha de Araújo 9 

Alves, Priscila da Cunha Jácome Vidal e Carmelindo Rodrigues da Silva, 10 

totalizando doze presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. Esta primeira 11 

Reunião Extraordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi 12 

convocada pela Diretora do Centro, em conformidade com Regimento Geral da 13 

UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora afirmou que recebeu a 14 

justificativa de ausência de Luís Henrique Gonçalves Costa. Mas não houve 15 

necessidade de votar a justificativa, pois o suplente estaria presente nesta reunião. 16 

A presidente do conselho explicou que a portaria da representação estudantil neste 17 

conselho venceu, mas a discente Alice Kelly Santos Marrocos estaria solicitando 18 

participação nesta reunião como representante estudantil. Então a diretora do 19 

Centro colocou em votação a participação da estudante para participar da reunião 20 

com direito a fala, porém sem direito a voto. Ao colocar em votação, o pedido foi 21 

aprovado por unanimidade. A professora Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura e 22 

colocou a pauta em discussão. Não houve discussões, então foi colocada a Pauta 23 

em votação e aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início 24 

ao Primeiro Ponto: apreciação e deliberação sobre a ata da 8ª Reunião 25 

Extraordinária de 2022 do CMA. Não houve discussões, então a ata foi colocada em 26 

votação e aprovada com sete votos favoráveis e quatro abstenções. Segundo 27 

Ponto: apreciação e deliberação sobre a pauta da 1ª Reunião Ordinária de 2023 do 28 
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CONSEPE, que ocorrerá no dia 19 de janeiro de 2023, às 14h, e será realizada de 29 

forma híbrida, com os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto do CONSEPE: 30 

apreciação e deliberação sobre as atas da 11ª reunião ordinária e 4ª reunião 31 

extraordinária de 2022. Não houve discussões e ao colocar em votação, as atas 32 

foram aprovadas com dois votos favoráveis e a nove abstenções. Segundo Ponto 33 

do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre os Calendários Acadêmicos dos 34 

cursos de graduação presenciais da Ufersa, referentes aos semestres letivos 2023.1 35 

e 2023.2, encaminhados via Memorando Eletrônico Nº 11/2023 - Prograd. Para este 36 

ponto, houve as considerações do conselheiro Tarcísio Elói de Andrade Júnior 37 

que no departamento de Ciências Exatas e Tecnologias da Informação – DCETI foi 38 

aprovado a retirada do ponto. Então, seguindo o encaminhamento do DCETI, o 39 

conselheiro encaminhou o pedido de retirada do ponto da pauta no CONSEPE. O 40 

encaminhamento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Logo a 41 

após aprovação do pedido de retirada, o ponto foi discutido, caso aconteça uma 42 

eventual reprovação do pedido de retirada no CONSEPE. Depois de várias 43 

discussões, a proposta que surgiu foi que a PROGRAD apresente uma outra 44 

proposta com um calendário que reduza ao máximo o intervalo entre os semestres e 45 

respeite as festas e férias de início de ano. A proposta foi colocada em votação e 46 

aprovada por unanimidade. Terceiro Ponto do CONSEPE: Apreciação e 47 

deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Consepe para o ano de 48 

2023. Houve algumas discussões acerca deste ponto, então surgiu a seguinte 49 

proposta de encaminhamento: que o calendário das reuniões esteja inserido no 50 

calendário acadêmico. A proposta foi colocada em votação e aprovada com dez 51 

votos favoráveis e um voto contrário. Quarto Ponto do CONSEPE: Apreciação e 52 

deliberação sobre solicitação de retificação de prazo de renovação de afastamento, 53 

conforme Processo nº 23091.014532/2018-03. Não houve discussões e ao colocar 54 

em votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. Quinto Ponto do CONSEPE: 55 

apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre as normas 56 

para regulamentação da hora-aula, e dos horários dos cursos de graduação 57 
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presenciais no âmbito da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa). O 58 

ponto foi discutido, então surgiu a proposta de votar o tempo de hora/aula que 59 

consta na minuta, com as seguintes propostas: a proposta de 50 minutos de 60 

hora/aula e a proposta de 55 por hora/aula. A votação se deu com quatro votos para 61 

primeira proposta e quatro para a segunda proposta e três abstenções. Como houve 62 

empate, a diretora do Centro, solicitou que alguém fizesse as defesas de cada 63 

proposta. O professor Tarcísio Elói de Andrade Júnior e a discente Alice Kelly 64 

Santos Marrocos defenderam a proposta de horário de 55 minutos hora/aula e para 65 

a proposta de 50 minutos hora/aula houve a defesa do conselheiro Arthur Gomes 66 

Dantas de Araújo. Então foi feita outra votação em que foi aprovado a proposta de 67 

55 minutos hora/aula com cinco votos favoráveis, a proposta de 50 minutos 68 

hora/aula recebeu quatro votos favoráveis e três abstenções. Logo após, a votação 69 

do tempo da hora/aula, a minuta foi colocada em votação e não foi aprovada com 70 

quatro votos contrários e quatro abstenções. Após o cumprimento da pauta desta 71 

reunião, a Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, Professora 72 

Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada a reunião, às dezessete horas e dois 73 

minutos do presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes 74 

nesta reunião, doze conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar 75 

de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata 76 

que, depois de lida, será assinada pela Presidente do Conselho do Centro 77 

Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 78 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 79 

Diretora do Campus Angicos 80 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0274/2020  81 


